
[Turanien] Pressespiegel
Beitrag von „Heinrich Abeken“ vom 13. Januar 2013, 19:46

Der Turanische Reichsanzeiger ist in der Ausgabe 3/2013 erschienen.
Hier geht es u. a. um die Aggressionen Barnstorvias.

Beitrag von „Marcus Flavius Celtillus“ vom 13. Januar 2013, 20:23

Man könnte jetzt böse formulieren: Auf der CartA sind die kriegspielenden MN´s friedlich
vereint. Wem das Spass macht...Man könnte. Würde ich natürlich nie tun.^^

Beitrag von „DeR“ vom 15. Januar 2013, 19:28

Wenn ich das kurz verbessern dürfte...

Zitat von Marcus Flavius Celtillus 

Man könnte jetzt böse formulieren: Auf der CartA sind die kriegspielenden MN´s
friedlich vereint. Wem das Spass macht...Man könnte. Würde ich natürlich nie tun.^^

(Ja ich weiß, auf der OIK spielt man auch. Natürlich, und auch total kreativ und so. War ja nur ein schlechter Scherz von
mir.)

Beitrag von „Marcus Flavius Celtillus“ vom 15. Januar 2013, 23:39
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So schlecht war der Scherz gar nicht.

Es stimmt ja: Auf der CartA sind deutlich mehr MN´s versammelt als auf der OIK und von daher
gibt es dort auch mehr MN´s die Krieg spielen.

Und ob man Staaten mit 96 Millionen Einwohnern und einem Heer von 3,5 Millionen und wer
weiss wie vielen Flugzeugträgern als "kreativ" bezeichnet, mag dem Betrachter überlassen
sein. Der Staat, den ich meine, wird sich wohl bald auf der CartA ansiedeln - und dann erst
recht Gegenwind bekommen. Ich sehe das ganz entspannt. Die OIK macht derzeit nun wirklich
nicht "Bella figura".

Beitrag von „DeR“ vom 16. Januar 2013, 08:22

Bevor man euch aber zu UVNO-Anhängseln macht, kommt ihr mit Aquatropolis einfach zur
CartA, ja. Wenn Montana und Kush dann noch ihre Bockigkeit über irgendwann/irgendwo
getätigten Aussagen ablegen und auch kommen, sind alle spielenden MNs wieder vereint. 

Beitrag von „Kaetyr Veuxin II.“ vom 16. Januar 2013, 13:00

Wenn man dafür nicht die OIK-Karte aufgeben müsste, wäre das das geringste Problem.

Beitrag von „Walter Albrecht“ vom 16. Januar 2013, 15:39

Nenne mir mal bitte einen plausiblen Grund, warum die OIK weiter bestehen muss.

Beitrag von „Kaetyr Veuxin II.“ vom 16. Januar 2013, 17:40
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Wozu?

Beitrag von „Marcus Flavius Celtillus“ vom 16. Januar 2013, 18:44

Zitat von DeR 

Bevor man euch aber zu UVNO-Anhängseln macht, kommt ihr mit Aquatropolis einfach
zur CartA, ja. Wenn Montana und Kush dann noch ihre Bockigkeit über
irgendwann/irgendwo getätigten Aussagen ablegen und auch kommen, sind alle
spielenden MNs wieder vereint. 

Hmmmm...spielen wir das mal durch: Die Präfekturen Eturäa, Ladinia Antica und Minoia
(vormals Outre Mèr) werden auf Salvagiti verzeichnet. Eturäa an der Ostküste und Ladinia
Antica an der Westküste, soweit südlich, dass es klimatisch wieder passt. Minoia relativ weit
nach Norden (Richtung Äquator). Die ephèbischen Inseln kommen dahin, wo mal Melanesi lag
(spätestens hier würde Ashcroft aufstöhnen!), nun müsste man Wasserfläche für Kush
entsperren (käme wohl nicht durch!) und dann die kushitische Kolonie Aotearoa. Hier dürfte
sich Kush anhören müssen, ob es nicht darauf verzichten wolle (siehe Beispiel Turanien). Dann
müsste Aquatropolis auch noch mit umziehen... (wollen die überhaupt?) - das alles nur die
Staaten des Seebundes betreffend.

Montania zieht nur mit, wenn auch Victorien mitzöge. Denn auch Victorien und Montania sind
Verbündete!

Dann: Unsere engen Handelspartner Aleminish Empire und Victorien. Die würde man beide auf
der CartA nicht dulden, wegen "Plagiatsvorwürfen". Albernia! Und irgendeiner (vorzugsweise
aus der DU und/oder Astor) würde motzen, unsere Küstenlinien seien "unansehnlich". Ich kenne
diese Leute leider durch etwa 8 Monate Vereinigungsverhandlungen zwischen GF und AIC zur
CartA nur zu gut.

Beitrag von „Marcus Flavius Celtillus“ vom 16. Januar 2013, 18:45
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Zitat von Walter Albrecht 

Nenne mir mal bitte einen plausiblen Grund, warum die OIK weiter bestehen muss.

Wenn die Mitgliedsstaaten dies so beschliessen? Geht das die SDR irgendetwas an?

Beitrag von „Lady Enigma“ vom 16. Januar 2013, 20:02

Ja, zumindest den Gedanken hab ich heut im Reich in den Raum gestellt. Aber eben auch
gesagt, daß das noch Arbeit erfordern würde. Und mehr als ein Gedanke ist es erstmal nicht.
Einer unter vielen.
Die von M.F.C. genannten Schwierigkeiten machen die Sache doch fast unmöglich.
Klar, Aqua hätte es relativ leicht, man könnte an altes anknüpfen. Nur der Erhalt der aktuellen
Beziehungsstrukturen...
Ich weiß einfach nicht. Bei so einem großen Umzug müsste auch die CartA grundstürzend
verändert werden.
Am besten wäre es noch, alles in den Sack zu hauen, eine komplett neue EINE Karte zu bauen
mit neuen Regeln und Mechanismen und wenn fertig zu einem Stichtag umzustellen.

Beitrag von „DeR“ vom 16. Januar 2013, 20:37

Zitat von Lady Enigma 

Am besten wäre es noch, alles in den Sack zu hauen, eine komplett neue EINE Karte zu
bauen mit neuen Regeln und Mechanismen und wenn fertig zu einem Stichtag
umzustellen.

Die CartA hat eine gute Karte, funktionierende Mechanismen und halbwegs erträgliche Regeln.
Es gibt keinen Grund, das in den Sack zu hauen.
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Beitrag von „Marcus Flavius Celtillus“ vom 16. Januar 2013, 20:50

Das Rad neu erfinden wäre für mich auch keine Option.

Ich hab mich graphisch mal versucht und höre schon diverse Leute entsetzt aufstöhnen aber
ich habe nun mal nicht die Fähigkeiten von NovaTopo. Ausserdem bin ich mir ziemlich sicher,
die Inseln Victoriens und Great Alemins zu gross eingezeichnet zu haben. Aber wenigstens war
ich nicht faul und die klimatischen Verhältnisse dürften stimmen  (möglicherweise müssten
die anglianischen Inseln weiter nach Süden?).

Image not found or type unknown

Beitrag von „DeR“ vom 16. Januar 2013, 21:00

Victorien/AE etwas weniger südlich, würde ich sagen. Ein paar Größen müssten angepasst
werden, insbesondere Insel-Montana erscheint mir etwas zu groß geraten. Auch AE/Vic eine
Spur kleiner. Ansonsten würde das vom Look&Feel her prima passen.

Beitrag von „Marcus Flavius Celtillus“ vom 16. Januar 2013, 21:04

Jetzt bin ich baff! War gar nicht sooo schlecht? 

Natürlich könntest Du uns viel besser visualisieren?  

Beitrag von „DeR“ vom 16. Januar 2013, 21:15
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Ich finde, um zuerst mal Gefühl für die Sache zu bekommen, reicht dein Entwurf vollkommen.
Ich war auch gerade kurz davor, das mal zu visualisieren, aber da bist du mir ja schon zuvor
gekommen.
Jetzt, wo das Ausmaß gar nicht mehr so schrecklich aussieht, könnte man ja erstmal ein paar
informelle Gespräche führen und auf allen Seiten schauen, wie man damit nun umgehen
könnte.

Beitrag von „Marcus Flavius Celtillus“ vom 16. Januar 2013, 21:26

Falls es konkret werden sollte, würde ich Al Daka als Konferenzort vorschlagen. Unsere
Hauptstadt des Seebundes zwischen Aquatropolis, IL und Kush.

Beitrag von „Mildred Camilla Adipose“ vom 16. Januar 2013, 21:26

Wenn die Wiedererkennungskonturen bleiben,dann kanns auch etwas kleiner sein - der
Maßstab der Carta ist eh ein anderer.

Beitrag von „Marcus Flavius Celtillus“ vom 16. Januar 2013, 21:33

Und wir möchten mit Victorien gerne Handel treiben. (Eigentlich mit jedem anderen auch  )

Beitrag von „Marcus Flavius Celtillus“ vom 16. Januar 2013, 21:36

Caledonien ist doch Partner von Victorien? Könntet ihr da etwas einwirken? Wir hätten die
nämlich auch gerne mit im Boot, da wir da ja auch simulieren und deren Bürgerkrieg bei uns
eingebaut haben....?

6https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/2435-turanien-pressespiegel/

https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/2435-turanien-pressespiegel/


Beitrag von „Mildred Camilla Adipose“ vom 16. Januar 2013, 21:56

Das wäre das kleinste Problem,denn die Northern Isle ist das Urland der Caledonier.  - geht
die alte Heimat muss die Tochter mit - eigendlich !

Beitrag von „Marcus Flavius Celtillus“ vom 16. Januar 2013, 21:58

Tja...so zeigt sich, wie sehr manche MN´s aufeinander eingehen. Sehr dafür!

Beitrag von „Lady Enigma“ vom 16. Januar 2013, 22:13

Zitat von DeR 

Die CartA hat eine gute Karte, funktionierende Mechanismen und halbwegs erträgliche
Regeln. Es gibt keinen Grund, das in den Sack zu hauen.

In den Sack hauen sicher nicht. Eventuell ist "Neuanfang" auch übertrieben, wenn auch ein
kompletter Restart zumindest bedenkenswert wäre.
Nur, auch ihr würdet sicher Zugeständnisse machen müssen.
Aber wenigstens redet man miteinander, schon interessant was ein paar Bemerkungen
auslösen können.... 
Im Ernst, wir sollten beiderseitig maximal guten Willen zeigen, sonst war es das längerfristig
mit allem hier.

Beitrag von „Lady Enigma“ vom 16. Januar 2013, 22:17

Ist eben nur die Frage, in wie weit das nur DeR's Privatansicht ist, bzw. die CartA da mitzieht.
Bis das geklärt ist, ist die Debatte akademisch.
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Beitrag von „Marcus Flavius Celtillus“ vom 16. Januar 2013, 22:20

Es gibt Privatansichten, die von etwas mehr als akademischem Belang sind. Bis dahin (bis zum
Tage der Tage) bleibt für uns alles beim alten. 

Beitrag von „DeR“ vom 16. Januar 2013, 22:20

Zitat von Lady Enigma 

Nur, auch ihr würdet sicher Zugeständnisse machen müssen.

Warum, und vor allem, welche sollten das sein?
Der Zug einer Fusion auf Augenhöhe ist 2008/2009 abgefahren.

Zugeständnisse jedweder Form wären unfair allen Staaten gegenüber, die in den letzten Jahren
die Eintragung auf der CartA durchgezogen haben, vor allem jenen Wechslern/BiNationen in
den letzten Monaten.

Ich will hier echt keine "Wir haben gewonnen und ihr kuscht"-Mentalität an den Tag legen oder
sonstwas. Mein persönliches Interesse - und das sage ich ehrlich und aufrichtig als MN-Spieler -
ist die größtmögliche Ansammlung von spielenden MNs auf der CartA, nicht die kartografische
Wiedervereinigung der deutschen Internetstaaten oder irgendein Todesstoss gegen die OIK.

Beitrag von „Marcus Flavius Celtillus“ vom 16. Januar 2013, 22:24

Ich denke, die Lady meint, auch die CartA müsste Zugeständnisse in Hinsicht auf die Formen
der Küstenlinien machen. Immerhin würden im Süden neue Inseln auftauchen, falls Victorien
und AE auch mitkommen möchten.
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Beitrag von „DeR“ vom 16. Januar 2013, 22:26

Zitat von Marcus Flavius Celtillus 

Ich denke, die Lady meint, auch die CartA müsste Zugeständnisse in Hinsicht auf die
Formen der Küstenlinien machen. Immerin würden im Süden neue Inseln auftauchen,
falls Victorien und AE auch mitkommen möchten.

Das wäre ja kein Zugeständnis, sondern ein ganz üblicher Bestandteil einiger
Eintragungsverfahren. Nicht anders eine Entsperrung von Wasserflächen.

Beitrag von „Mildred Camilla Adipose“ vom 16. Januar 2013, 22:27

Mit diesem *die Carta ist an allem schuld Blödsinn* würd ich garnicht kommen - das was uns ins
überlegen gebracht hat ist dieser aktuelle Wahlfettnapf der OIK.

Beitrag von „Marcus Flavius Celtillus“ vom 16. Januar 2013, 22:28

Ja eben! Wir sind ja durchaus bereit, im Moment nur theoretisch, die Regeln der CartA zu
akzeptieren.

Beitrag von „Erica Simmons“ vom 16. Januar 2013, 22:30

Es gäbe eventuell noch eine Hürde.
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Sofern ich nichts falsch verstanden habe erlaubt das Carta Regelwerk keine Eintragung
geteilter Landesflächen die aber sowohl Aqua als auch das IL und Kush haben.

Beitrag von „Lady Enigma“ vom 16. Januar 2013, 22:31

Als erstes wäre da der "Bewertungsbogen". Die Staaten um die es hier geht, haben ihre
Tauglichkeit bewiesen. Im Gegensatz zu beispielsweise vielen Staaten mit ganz toller Website,
bei unserer gibt es wohl noch die City. Keine Ahnung, uninteressant. Mit der Kultur soll es ja
nicht so wichtig sein, Klima ist mir egal, bei uns ist es eben warm, der Lage entsprechend und
Ende.
Und wie gesagt, akzeptiert uns im Paket wie wir sind oder eben nicht. Oder wir bauen wirklich
gemeinsam was neues. Aber berede das doch erstmal auf eurer Karte und dann können wir hier
weitermachen.

Beitrag von „Marcus Flavius Celtillus“ vom 16. Januar 2013, 22:38

Diese Punkte, die die beiden Aquatropolitaner da äussern, sind natürlich wahr!

Unsere Sim im IL ist lebenswichtig auf unsere Nachbarn abgestimmt. Seit drei Jahren nunmehr.

Beitrag von „Erica Simmons“ vom 16. Januar 2013, 22:38

Unsere Website ist irgendwann mal ins große Internet-Nirwana verschwunden.

Was wir jetzt haben ist ein uraltes Backup das noch irgendwo aufgetrieben wurde und das
teilweise mit neuen Texten versehen wurde (da die Website für die Sim nie eine Rolle spielte
hatte es nie allzu hohe Priorität die wieder komplett auf den neuesten Stand zu bringen)
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Beitrag von „DeR“ vom 16. Januar 2013, 22:39

Zitat von Lady Enigma 

Als erstes wäre da der "Bewertungsbogen". Die Staaten um die es hier geht, haben ihre
Tauglichkeit bewiesen. Im Gegensatz zu beispielsweise vielen Staaten mit ganz toller
Website, bei unserer gibt es wohl noch die City. Keine Ahnung, uninteressant. Mit der
Kultur soll es ja nicht so wichtig sein, Klima ist mir egal, bei uns ist es eben warm, der
Lage entsprechend und Ende.

Bei diesen Punkten sehe ich eigentlich keine Probleme.

Zitat 

Und wie gesagt, akzeptiert uns im Paket wie wir sind oder eben nicht.

An der Akzeptanz wird es sicher nicht mangeln, aber eine Paketeintragung ist im Regelwerk der
CartA leider nicht vorgesehen. Auch bezweifele ich, aus oben ausgeführten Gründen, dass sich
die Vollversammlung zu irgendeinem derartigen Beschluss hinreissen lässt. Ihr seid ja auch
"nur" MNs, und nicht das Steinchen im Mosaik, das zum umfassenden Glück fehlt.

Zitat 

Oder wir bauen wirklich gemeinsam was neues.

Dazu gibt es einfach keinen Anlass. Die CartA funktioniert seit Jahren gut, hat stetigen Zuwachs
und ist attraktiv für neue und alte MNs. Es gibt keinen rationalen Grund, dieses für eine
wahrscheinlich äußerst schwere Geburt aufzugeben.

Zitat 
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Aber berede das doch erstmal auf eurer Karte und dann können wir hier weitermachen.

Ich werde mich nicht zum Sonderbotschafter für eure Eintragung machen. Meine Meinung hier
äußere ich rein als "Privatperson". Falls ihr tatsächlich Interesse entwickelt, werde ich mich
aber gerne an Gesprächen und Kompromissen beteiligen, ganz gleich wo und wie die ablaufen.

Beitrag von „DeR“ vom 16. Januar 2013, 22:41

Zitat von Erica Simmons 

Es gäbe eventuell noch eine Hürde.
Sofern ich nichts falsch verstanden habe erlaubt das Carta Regelwerk keine Eintragung
geteilter Landesflächen die aber sowohl Aqua als auch das IL und Kush haben.

Richtig, darin unterscheidet sich die CartA nicht von der OIK.
Rein technisch müsste man das Kerngebiet erstmal eintragen und dann direkt im Anschluss -
nach erfolgreicher Eintragung - die restlichen Gebiete. Da gibt es dann - meines Wissens - auch
keine weiteren Hürden.

Beitrag von „Erica Simmons“ vom 16. Januar 2013, 22:45

Zitat von DeR 

Richtig, darin unterscheidet sich die CartA nicht von der OIK.
Rein technisch müsste man das Kerngebiet erstmal eintragen und dann direkt im
Anschluss - nach erfolgreicher Eintragung - die restlichen Gebiete. Da gibt es dann -
meines Wissens - auch keine weiteren Hürden.
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Der entsprechende Paragraph wurde bei der OIK vor mehr als einem Jahr gestrichen ;).

EDIT: Technische Frage: Wäre eine Reservierung von geteiltem Staatsgebiet möglich ?

Beitrag von „DeR“ vom 16. Januar 2013, 22:46

Zitat von Erica Simmons 

Der entsprechende Paragraph wurde bei der OIK vor mehr als einem Jahr gestrichen ;).

Oh sorry, kann ich ja nicht wissen. 

Beitrag von „DeR“ vom 16. Januar 2013, 22:47

Zitat von Erica Simmons 

EDIT: Technische Frage: Wäre eine Reservierung von geteiltem Staatsgebiet möglich ?

Nein, da besteht kein Unterschied.

Beitrag von „Marcus Flavius Celtillus“ vom 16. Januar 2013, 22:49

Ich spreche hier nur für das IL: Wir könnten unser Mutterland eintragen und hernach die
Provinzen? Na gut...hoffentlich ist dann noch Platz?

13https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/2435-turanien-pressespiegel/

https://www.mn-marktplatz.de/wcf/index.php?page=Thread&amp;postID=57559#post57559
https://www.mn-marktplatz.de/wcf/index.php?page=Thread&amp;postID=57559#post57559
https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/2435-turanien-pressespiegel/


Und dann: Ich bitte Dich nicht, Dich zum Sachwalter unserer Interessen zu machen, aber Du
könntest uns helfen. Um diese Hilfe bitte ich Dich (ausgerechnet ICH) ausdrücklich.

Beitrag von „Erica Simmons“ vom 16. Januar 2013, 22:55

In jedem Fall müssten wir dann ehrlicherweise die Erweiterungen sofort bei der Eintragung zu
Thema machen und deren Akzeptanz gleich mit abklären um sicherzugehen dass nicht beim
Erweiterungsantrag die große Demontage losgeht.

Im Moment sowieso erstmal nur Gedankenspiele.

Beitrag von „Marcus Flavius Celtillus“ vom 16. Januar 2013, 23:00

Zitat von Erica Simmons 

In jedem Fall müssten wir dann ehrlicherweise die Erweiterungen sofort bei der
Eintragung zu Thema machen und deren Akzeptanz gleich mit abklären um
sicherzugehen dass nicht beim Erweiterungsantrag die große Demontage losgeht.

Im Moment sowieso erstmal nur Gedankenspiele.

So sehe ich das auch.

Beitrag von „Mildred Camilla Adipose“ vom 16. Januar 2013, 23:00

Da pflichte ich Ihnen zu - so sehen wir das auch.
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Beitrag von „Lady Enigma“ vom 16. Januar 2013, 23:06

Gedankenspiele. Richtig. Es ist zu bedenken, daß es sich nicht um einen normalen Beitritt
handelt sondern um eine Reorganisation der Szene um mal diesen Begriff zu gebrauchen. Da
sollten die normalen Regeln eher unwesentlich sein. Dazu wäre die Sache zu groß. Und zu
wichtig für Formalitäten.

Beitrag von „Marcus Flavius Celtillus“ vom 16. Januar 2013, 23:09

Auch wieder wahr.

Beitrag von „Mildred Camilla Adipose“ vom 16. Januar 2013, 23:13

Also das Kingdom Victorien steht Gesprächen positiv gegenüber - ich werde das auch mit
unserem Bündnispartnern Montana und auch Caledonien auf dem kleinen Dienstweg sprechen.

Beitrag von „Marcus Flavius Celtillus“ vom 16. Januar 2013, 23:13

An Kush und Seereich. Ich bitte darum, in Al Daka (unserer Bundeshauptstadt, zumindest sieht
es das IL so :D) für unseren Bund eine gemeinsame Linie zu vereinbaren.

Beitrag von „Lady Enigma“ vom 16. Januar 2013, 23:17

BundesHAUPTSTADT? Bleiben wir mal bei Sitz der Bundesorgane... 
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Beitrag von „DeR“ vom 16. Januar 2013, 23:18

Zitat von Lady Enigma 

...nicht um einen normalen Beitritt handelt sondern um eine Reorganisation der Szene

...

Naja… 

Beitrag von „Marcus Flavius Celtillus“ vom 16. Januar 2013, 23:23

Zitat von Lady Enigma 

BundesHAUPTSTADT? Bleiben wir mal bei Sitz der Bundesorgane... 

Auch gut!  

Beitrag von „Jónas Sigurðsson“ vom 16. Januar 2013, 23:32

Zitat von DeR 

An der Akzeptanz wird es sicher nicht mangeln, aber eine Paketeintragung ist im
Regelwerk der CartA leider nicht vorgesehen. Auch bezweifele ich, aus oben
ausgeführten Gründen, dass sich die Vollversammlung zu irgendeinem derartigen
Beschluss hinreissen lässt. Ihr seid ja auch "nur" MNs, und nicht das Steinchen im
Mosaik, das zum umfassenden Glück fehlt.

Die "Gründungsmitglieder" von AIC und GF hatten am Anfang auch Sonderbedingungen. Bis
auch für die tatsächlich eine Homepage nötig war, gab es eine recht lange Übergangszeit. Ich
sehe nicht, warum man das für die OIK-Staaten nicht nochmal machen könnte.
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Ich weiß auch noch, dass ich es bei der Gründung ziemlich ärgerlich fand, dass man nicht
wusste, wer am Ende dann auch wirklich dabei ist und wer nicht. Deswegen kann ich es sehr
gut nachvollziehen, wenn hier jemand eine Paketeintragung haben will und würde das
unterstützen. Wenn die Vollversammlung so ein Verfahren will, dann geht es auch.

Beitrag von „DeR“ vom 16. Januar 2013, 23:36

Zitat von Jónas Sigurðsson 

Deswegen kann ich es sehr gut nachvollziehen, wenn hier jemand eine Paketeintragung
haben will und würde das unterstützen. Wenn die Vollversammlung so ein Verfahren
will, dann geht es auch.

Dann freue ich mich auf dein diesbezügliches Engagement. Ich bin gespannt.

Beitrag von „Marcus Flavius Celtillus“ vom 16. Januar 2013, 23:41

Zitat von Jónas Sigurðsson 

Die "Gründungsmitglieder" von AIC und GF hatten am Anfang auch
Sonderbedingungen. Bis auch für die tatsächlich eine Homepage nötig war, gab es eine
recht lange Übergangszeit. Ich sehe nicht, warum man das für die OIK-Staaten nicht
nochmal machen könnte.

Ich weiß auch noch, dass ich es bei der Gründung ziemlich ärgerlich fand, dass man
nicht wusste, wer am Ende dann auch wirklich dabei ist und wer nicht. Deswegen kann
ich es sehr gut nachvollziehen, wenn hier jemand eine Paketeintragung haben will und
würde das unterstützen. Wenn die Vollversammlung so ein Verfahren will, dann geht es
auch.
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Der beste Gedanke des Abends! Ich entsinne mich,

Beitrag von „Jónas Sigurðsson“ vom 16. Januar 2013, 23:42

Zitat von DeR 

Dann freue ich mich auf dein diesbezügliches Engagement. Ich bin gespannt.

Mal abgesehen davon, dass ich mit Unterstützen vor allem meinte, für einen entsprechenden
Antrag zu stimmen, nicht selber einen einzubringen... Ist es nicht etwas verfrüht, jetzt über das
genaue Eintragungsverfahren zu reden, wenn noch nicht einmal klar ist, wie groß das Interesse
daran überhaupt ist?

Beitrag von „Marcus Flavius Celtillus“ vom 16. Januar 2013, 23:45

Das Interesse unsererseits ist folgendes: Man kann uns Insim bekämpfen, der Bund wäre,
glaube ich! gerne Teil des Spieles.

Beitrag von „Lady Enigma“ vom 16. Januar 2013, 23:53

Insim solltet ihr euch im Fall der Fälle wirklich auf Konflikte einstellen. DB und Aqua könnten
doch simon keine 14 Tage ohne Streit auf der selben Welt sein. Auch wenn es wohl eher eine
Art Kalter Krieg mit einem Knall ab und an wäre....

Beitrag von „Mildred Camilla Adipose“ vom 16. Januar 2013, 23:56

Kalter Krieg ?Das meint doch nicht das victorianische Klima ? 
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Beitrag von „Marcus Flavius Celtillus“ vom 16. Januar 2013, 23:56

Ja und? Wir liefern euch Propaganda schöne Bilder und Nahrungsmittel satt!

Beitrag von „DeR“ vom 16. Januar 2013, 23:59

Zitat von Jónas Sigurðsson 

Ich sehe nicht, warum man das für die OIK-Staaten nicht nochmal machen könnte.

Weil man es für Fuchsen, Bergen, Turanien, Bazen, Anturien, Nordmark, HRR und abgelehnte
Staaten wie Montana oder Tropika auch nicht gemacht hat. Wir wollen ja gerecht bleiben, oder?
Und die Staaten der GF/AIC mussten sich auch den Hürden ihrer jeweiligen Anträge stellen. Die
Übergangsfrist betraf vor allem die Anpassung der Homepages an die neuen Verhältnisse.
Habe den Passus irgendwie übersehen, pardon.

Zitat von Jónas Sigurðsson 

Mal abgesehen davon, dass ich mit Unterstützen vor allem meinte, für einen
entsprechenden Antrag zu stimmen, nicht selber einen einzubringen... Ist es nicht
etwas verfrüht, jetzt über das genaue Eintragungsverfahren zu reden, wenn noch nicht
einmal klar ist, wie groß das Interesse daran überhaupt ist?

Ich halte es für Unsinn, solch einen Antrag überhaupt zu stellen. Die Gründe nannte ich bereits.
Alles, was nicht den normalen Weg geht, wird ohnehin wieder in Spannungen, Stress,
gegenseitigen Anfeindungen und dem gnadenlosen Ausleben aller bisherigen Vorurteile enden.

Beitrag von „Lady Enigma“ vom 17. Januar 2013, 00:04
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Und, ja, DeR, es wäre wirklich eine Neuorganisation. OIK und wohl im Gefolge die UVNO würden
sich faktisch erledigt haben. Es gäbe endlich wieder eine Einheit. Bikartigkeit wäre was von
gestern. Aber lassen wir uns Zeit, warten lieber mit den Posts bis wir uns unserer Sachlichkeit
sicher sind(zumindest bei mir eine gute Idee  ) und bereden das in Ruhe. Und, ja, Du solltest
das vor euren Gremien zur Sprache bringen. Besprechen sollte man das dann hier. In aller
Ruhe.

Beitrag von „Kaetyr Veuxin II.“ vom 17. Januar 2013, 00:07

(Die UVNO ist logischerweise da, wo ihre Mitglieder sind, warum ist das bitte für alle so schwer
zu begreifen?  Das ist doch kein eigenständiger Akteur, sondern lediglich die Akkumulation
mehrerer Staaten.)

Beitrag von „Lady Enigma“ vom 17. Januar 2013, 00:10

Na ja....

Beitrag von „Jónas Sigurðsson“ vom 17. Januar 2013, 00:18

Zitat von DeR 

Weil man es für Fuchsen, Bergen, Turanien, Bazen, Anturien, Nordmark, HRR und
abgelehnte Staaten wie Montana oder Tropika auch nicht gemacht hat. Wir wollen ja
gerecht bleiben, oder? Und die Staaten der GF/AIC mussten sich auch den Hürden ihrer
jeweiligen Anträge stellen. Die Übergangsfrist betraf vor allem die Anpassung der
Homepages an die neuen Verhältnisse.

Ich sage ja nicht, dass die Hürden mittelfristig nicht gelten sollen, sondern rede von genau so
eine Übergangsfrist für die Anpassung der Homepages.
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Und ich denke, eine gemeinsame Eintragung für eine ganze Reihe von MNs, die es seit
längerem gibt, würde es wohl gerechtfertigen, ein anderes Verfahren anzuwenden als für die
Eintragung einer einzelnen neu gegründeten MN, ohne dass sich irgendjemand ungerecht
behandelt fühlen muss. Es geht ja nicht um die Anforderungen, sondern um das Verfahren.
Aber wenn für alle anderen "das haben wir schon immer so gemacht" das bessere Argument
ist, dann ist es halt so...

Beitrag von „Marcus Flavius Celtillus“ vom 17. Januar 2013, 00:21

Egal!

Die OIK jedenfalls besteht so lange, wie auch nur EIN Staat dies wünscht. Da unser Seebund
aber bereits aus drei Staaten besteht, wird, so wir es wollen, auch die OIK bestehen bleiben.

Augenhöhe ist nicht mehr? Wir fordern aber eine gewisse Garantie wenn es um unsere
Staatsgebiete geht. Alle Staaten des Seebundes. Notfalls sollte sich vielleicht die Orga CartA
(die ja wohl kaum ein Selbstzweck sein kann!) auf beitrittswillige MN´s zubewegen (lernen).

Wenn es nicht anders geht, bleiben wir unter uns. Unsere Grundbedingungen müssen bestehen
bleiben, sonst spielen wir das Spiel nicht mit. Obwohl wir (ich glaube, da spreche ich für alle)
gerne mitspielen würden.

Beitrag von „Marcus Flavius Celtillus“ vom 17. Januar 2013, 00:22

Zitat von Jónas Sigurðsson 

Ich sage ja nicht, dass die Hürden mittelfristig nicht gelten sollen, sondern rede von
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genau so eine Übergangsfrist für die Anpassung der Homepages.

Und ich denke, eine gemeinsame Eintragung für eine ganze Reihe von MNs, die es seit
längerem gibt, würde es wohl gerechtfertigen, ein anderes Verfahren anzuwenden als
für die Eintragung einer einzelnen neu gegründeten MN, ohne dass sich irgendjemand
ungerecht behandelt fühlen muss. Es geht ja nicht um die Anforderungen, sondern um
das Verfahren. Aber wenn für alle anderen "das haben wir schon immer so gemacht"
das bessere Argument ist, dann ist es halt so...

Das möchte ich unterstreichen.

Beitrag von „Marcus Flavius Celtillus“ vom 17. Januar 2013, 00:28

...oder, um es in anderen Worten zu sagen: Mir doch vollkommen wurscht, auf welcher Karte
mein Land verzeichnet ist, Hauptsache, ich erkenne es wieder.

Beitrag von „Lady Enigma“ vom 17. Januar 2013, 00:29

Ruhe bewahren, Zeit lassen, abwarten.
Soll erstmal die CartA debattieren, wenn Interesse besteht.

Beitrag von „Marcus Flavius Celtillus“ vom 17. Januar 2013, 00:30

So werden wir es machen!

Beitrag von „James Mackenzie“ vom 17. Januar 2013, 00:30
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Wir sind da auch pragmatisch,keiner hetzt uns,es stellt sich nur die interne Frage : Wo fühlt
man sich besser aufgehoben,wo sind Staaten mit denen man "menschelt" und interagieren
kann.

Beitrag von „Marcus Flavius Celtillus“ vom 17. Januar 2013, 00:34

Sagen wir es so: Zwischen IL und Caledonien gibt es nicht immer Friede, Freude, Eierkuchen,
aber wir gehen aufeinander ein. Auf welcher Karte wir dies tun ist letzten Endes unsere alleinige
Entscheidung.

Sollten wir dies auf der CartA beibehalten können - gut! Falls nicht: Bleiben wir da, wo wir sind.

Beitrag von „DeR“ vom 17. Januar 2013, 00:36

Zitat von Jónas Sigurðsson 

Und ich denke, eine gemeinsame Eintragung für eine ganze Reihe von MNs, die es seit
längerem gibt, würde es wohl gerechtfertigen, ein anderes Verfahren anzuwenden als
für die Eintragung einer einzelnen neu gegründeten MN, ohne dass sich irgendjemand
ungerecht behandelt fühlen muss. Es geht ja nicht um die Anforderungen, sondern um
das Verfahren. Aber wenn für alle anderen "das haben wir schon immer so gemacht"
das bessere Argument ist, dann ist es halt so...

Darum geht es (mir) zumindest nicht. Meine Bedenken habe ich angemeldet, mehr will ich auch
gar nicht.
Ansonsten wird die Zeit zeigen, was aus diesen Gedankenspielen wird.

Zitat von Lady Enigma 
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Ruhe bewahren, Zeit lassen, abwarten.
Soll erstmal die CartA debattieren, wenn Interesse besteht.

Ich denke nicht, dass die CartA aus eigenen Stücken darüber debattiert. Ich will die
Einzigartigkeit und Qualität von Aquatropolis und Ladinien - und wie sie alle heißen - nicht im
geringsten schmälern, aber ich kenne jetzt auf Anhieb niemanden, der sehnsüchtig auf eine
derartige Initiative gewartet hätte. Vielleicht noch der Kaiser von Dreibürgen, der braucht ja
immer ein paar Gegner für sein kriegsgeiles Volk. 

Beitrag von „mockauer“ vom 17. Januar 2013, 08:47

In Montana wird auch darüber debattiert, wie man weiter verfährt!

Beitrag von „Lady Enigma“ vom 17. Januar 2013, 11:37

Zitat von DeR 

Darum geht es (mir) zumindest nicht. Meine Bedenken habe ich angemeldet, mehr will
ich auch gar nicht.
Ansonsten wird die Zeit zeigen, was aus diesen Gedankenspielen wird.

Ich denke nicht, dass die CartA aus eigenen Stücken darüber debattiert. Ich will die
Einzigartigkeit und Qualität von Aquatropolis und Ladinien - und wie sie alle heißen -
nicht im geringsten schmälern, aber ich kenne jetzt auf Anhieb niemanden, der
sehnsüchtig auf eine derartige Initiative gewartet hätte. Vielleicht noch der Kaiser von
Dreibürgen, der braucht ja immer ein paar Gegner für sein kriegsgeiles Volk. 

Es war ja auch erstmal nur ein abendliches Gedankenspiel, ausgelöst durch Deine Bemerkung
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 . Nägel mit Köpfen machen ist erstmal nicht einfach, wie ich aus praktischer Erfahrung
bestätigen kann... 

Beitrag von „Walter Albrecht“ vom 17. Januar 2013, 16:09

Ich möchte jetzt zwar nicht den Schlechte-Laune-Macher spielen, aber ich fände es ungerecht,
wenn es Staaten gäbe, die ohne weiteres auf die CartA kommen, obwohl sie beispielsweise
beim Bewertungsbogen nicht genug Punkte erreicht haben. Keine MN sollte so einen OIK-Bonus
erhalten. Grundsätzlich wäre es aber schon, wenn es wieder nur eine Karte geben würde. So
könnte Fabian mit seiner UVNO viel mehr erreichen und seine Arbeit würde sich wieder lohnen.

Beitrag von „Friedrich Alexander I.“ vom 17. Januar 2013, 16:22

Zitat von DeR 

Ich denke nicht, dass die CartA aus eigenen Stücken darüber debattiert. Ich will die
Einzigartigkeit und Qualität von Aquatropolis und Ladinien - und wie sie alle heißen -
nicht im geringsten schmälern, aber ich kenne jetzt auf Anhieb niemanden, der
sehnsüchtig auf eine derartige Initiative gewartet hätte. Vielleicht noch der Kaiser von
Dreibürgen, der braucht ja immer ein paar Gegner für sein kriegsgeiles Volk. 

:thumbsup:Image not found or type unknown

Ne, aber hier ist das Gegenteil der Fall. Qualität ja, Schmodder nein und bei so einer Aktion wird
man sicher kräftig filtern müssen. Wobei das glaube ich im Moment wirklich geht, oder um es
allgemein verständlich auszudrücken und alle Vorurteile und Halbwahrheiten zu nähren: Unsere
Panzeroffensive gegen Devon konnte 2008 nicht beendet werden. 
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Beitrag von „Friedrich Alexander I.“ vom 17. Januar 2013, 16:53

Achja, ich bin hier mit dem Genossen Albrecht einer Meinung! 

Beitrag von „Hendrik Wegland“ vom 17. Januar 2013, 17:41

Bonus Mirko, Bonus!

Aber die Aufbruchstimmung hier gefällt mir. 

Beitrag von „Lady Enigma“ vom 17. Januar 2013, 18:03

Was, bitte, ist "Schmodder"? Nun ja, entweder ganz oder garnicht, was nicht taugt, überlebt eh
nicht lange.
Wie auch immer, man ist bisher immer an Maximalforderungen gescheitert, vielleicht geht es ja
diesmal anders.
Wenn nicht dann eben nicht.

Beitrag von „Jónas Sigurðsson“ vom 17. Januar 2013, 18:44

Vielleicht wäre es ein Ansatz, statt über Maximal- und Minimalanforderungen zu reden lieber
erstmal zu schauen, wo es mit den geltenden Kriterien überhaupt Probleme gibt.

Den Bewertungsbogen zu bestehen ist wirklich kein Hexenwerk und wenn eine seit längerem
bestehende MN eine Homepage hat, dann dürfte sie das ohne irgendwelche Änderungen
schaffen. Wenn nicht, wäre es wahrscheinlich schon im eigenen Interesse der MN, dem
Besucher ein paar Informationen mehr zu geben als bisher.
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Beitrag von „Juarez Curbain“ vom 17. Januar 2013, 19:49

Ich will jetzt nicht irgendwie den Lenz raushängen lassen, aber ich denke mal, der Sinn des
ganzen könnte nicht sein das man mit großartigen Forderungen von Seiten der OIK her kommt.
Mir wäre auch kein Krieg bekannt, wo der Verlierer die Bedingungen zum Frieden stellt.
Zugegeben kein passender Vergleich, aber die Kirche sollte dahingehend im Dorf bleiben. Wenn
eine Eintragung in Frage kommt, dann nach den geltenden Voraussetzungen der CartA. Das
einzige wo man wirklich großartig "Fordern" oder Bitten kann wäre vielleicht in der Hinsicht,
was das Staatsgebiet angeht bzw. die Übernahme der Form.

Aber wenn das passiert, ist das eher ein guter Wille von Seiten der CartA als eine unbedingte
Forderungen. Den Fakt ist, auch wenn die OIK gerade in keinem guten Licht steht, letztendlich
gezwungen zum Wechseln wird keiner. Und aufgelöst ist die OIK letztendlich ja auch noch nicht.
Nicht das ich mich gegen eventuelle Erleichterungen streuben würde, aber man muss es eben
realistisch sehen.

Monti selbst hat ja bereits mehr oder weniger zwei Anläufe gestartet 2011/2012 auf die CartA
zukommen. Nach dem dies allerdings gescheitert war, ist die Welt für uns nun auch nicht
untergegangen.

Beitrag von „Friedrich Alexander I.“ vom 17. Januar 2013, 20:12

Doppete Zustimmung!

"Schmodder" wären demnach MNs die keinerlei Aussicht auf Erfüllung des Bewertungsbogens
haben. Auf Anhieb habe ich selbst auf der hier Karte vorgestellten Karte MNs gefunden, die in
der Form chancenlos sein sollten - keine Homepage, keinen Wiki-Artikel, minimale Aktivitä etc..
Einen Blankoscheck darf aus keinesfalls geben.

Beitrag von „DeR“ vom 17. Januar 2013, 20:24
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Wer auf die CartA will, stellt halt einen Antrag. Fertig.
Sonderregelungen, Gruppeneintragungen und sonstige Schmeicheleien wird man meiner
Einschätzung nach nicht erwarten können.

Die CartA wurde nicht als Einheitskarte geschmiedet, sondern als Gegenmodell zur OIK.

Beitrag von „Juarez Curbain“ vom 17. Januar 2013, 20:33

Jap.

OIK hin oder her, niemand hat ein natürliches Anrecht auf einen Karteneintrag. Wäre
anderstrum sicherlich auch nicht der Fall, sonst könnte man sowohl bei der OIK als auch bei der
CartA auf solche formalitäten verzichten.

Wenn man nicht so viel reininterpretiert, klärt sich das meiste auch von selbst. 

Beitrag von „Friedrich Alexander I.“ vom 17. Januar 2013, 20:54

Zitat von DeR 

Wer auf die CartA will, stellt halt einen Antrag. Fertig.
Sonderregelungen, Gruppeneintragungen und sonstige Schmeicheleien wird man
meiner Einschätzung nach nicht erwarten können.

Die CartA wurde nicht als Einheitskarte geschmiedet, sondern als Gegenmodell zur OIK.
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Beitrag von „Kaetyr Veuxin II.“ vom 17. Januar 2013, 21:40

Ich finde diese Diskussion insofern ein bisschen lächerlich, als dass nun bereits oft genug
festgestellt wurde, dass man hier mit zwei Kartenorganisationen zu tun hat, die zwei
unterschiedliche Spielarten repräsentieren. Da entscheidet man sich halt, welche Spielart der
jeweilig einzutragende Staat haben soll, und trägt sich demzufolge auf eine Karte ein – nicht
umgekehrt.

Um das an einem Beispiel zu illustrieren: Nehmen wir an, man hätte Beschwerden im
Lendenbereich. In der Stadt gibt es einen Urologen und einen Gynäkologen. Die einen gehen
halt zum Urologen, die anderen zum Gynäkologen. Manche gehen zu beiden. Und manche
beschließen nach einer gewissen Zeit, dass sie gerne eine Geschlechtsumwandlung hätten, und
gehen danach zum jeweils anderen Arzt. Aber keiner würde auf die absurde Idee kommen,
beide miteinander zu vergleichen und darauf basierend zum einen oder anderen zu gehen.

(Und dann gibt es noch solche, die beschließen, aus Prinzip nur mit Personen des eigenen
Geschlechts zu interagieren, aber das ist eine andere Geschichte und soll ein andernmal erzählt
werden. :P)

Beitrag von „Juarez Curbain“ vom 17. Januar 2013, 21:44

Zitat von Kaetyr Veuxin II. 

Ich finde diese Diskussion insofern ein bisschen lächerlich, als dass nun bereits oft
genug festgestellt wurde, dass man hier mit zwei Kartenorganisationen zu tun hat, die
zwei unterschiedliche Spielarten repräsentieren. Da entscheidet man sich halt, welche
Spielart der jeweilig einzutragende Staat haben soll, und trägt sich demzufolge auf eine
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Karte ein – nicht umgekehrt.

Um das an einem Beispiel zu illustrieren: Nehmen wir an, man hätte Beschwerden im
Lendenbereich. In der Stadt gibt es einen Urologen und einen Gynäkologen. Die einen
gehen halt zum Urologen, die anderen zum Gynäkologen. Manche gehen zu beiden.
Und manche beschließen nach einer gewissen Zeit, dass sie gerne eine
Geschlechtsumwandlung hätten, und gehen danach zum jeweils anderen Arzt. Aber
keiner würde auf die absurde Idee kommen, beide miteinander zu vergleichen und
darauf basierend zum einen oder anderen zu gehen.

(Und dann gibt es noch solche, die beschließen, aus Prinzip nur mit Personen des
eigenen Geschlechts zu interagieren, aber das ist eine andere Geschichte und soll ein
andernmal erzählt werden. :P)

:thumbsup:

Beitrag von „Erica Simmons“ vom 17. Januar 2013, 21:52

Da die Standpunkte ja schon klargemacht wurden kommt mein Beitrag eigentlich zu spät aber
ich sage trotzdem noch was ich zu sagen habe.

Bei der Löschung Dreibürgens habe ich schon einmal gesagt wie ich die Carta sehe und im
Prinzip hat sich daran nichts geändert. Ich würde es durchaus auf einen Eintragungsversuch
ankommen lassen (auch wenn ich die Erfolgsaussichten für gering halte) aber ich wäre nicht
bereit dafür unsere aktivsten aussenpolitischen Kontakte oder in die Sim integrierte Teile des
Staatsgebietes einem Wechsel zu opfern.

Ich halte es auch für überzogen zu erwarten dass die Carta für uns ihr Regelwerk bei Seite lässt
aber Enigma hat auch nicht ganz unrecht wenn sie sagt dass bis zu 5 Nationen auf einmal die
möglichst unter Beibehaltung ihrer Beziehungen untereinander wechseln wollen nicht ganz das
selbe sind wie 5 neue MNs die sich nacheinander eintragen lassen.
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Damit ist keineswegs eine Ausstellung von Blankoschecks (oder was hier sonst so an Unsinn
unterstellt wurde) aber zumindest eine Bitte um wohlwollende Ausnutzung des gegebenen
Ermessensspielraums notwendig nur ist anhand der "keine Ausnahmen oder Erleichterungen"
Kommentare die hier abgegeben wurden ja schon ersichtlich dass es so wohl nicht ablaufen
wird.

@Friedrich Alexander: Auch wenn ich mit dir einer Meinung bin dass Aquatropolis derzeit kaum
eine Chance auf eine Eintragung hat wäre es möglich gewesen das etwas weniger herablassend
zu formulieren. Ich habe mir mal den Carta-Berwertungsbogen angesehen, nach meiner
Einschätzung käme Aqua derzeit vielleicht auf 13 Punkte, wenn wir nochmal Hand an unsere
Homepage legen sind vielleicht noch 6 mehr drin das dürfte aber kaum reichen.

Um mal ein paar Beispiele zu nennen bei denen ich Probleme sehe:

1. Anders als die meisten MNs hat Aquatropolis kaum eine Geschichte über den Zeitraum der
simuliert wurde hinaus (der zählt beim Bewertungspunkt Geschichte aber nicht mit rein) also
werden wir in dem Bereich immer 0 Punkte erzielen (die drei Sätze Gründungsgeschichte sind
da kaum relevant).

2. Kurz gesagt, die Ausgestaltung der Kultur des Seereichs besteht darin dass es keine
einheitliche Kultur gibt sondern nur ein Durchmischung vieler verschiedener Einflüsse (die je
nach Zusammensetzung der aktiven Spielerschaft schwanken). Eine kurze und eher
schwammige Beschreibung resultiert im Bewertungsbogen aber auch in Null Punkten. Ein paar
knappe Sätze zu Sportvereinen und dergleichen (die derzeit Mangels aktiver Simulation im
Sportbereich auch nicht mehr ergänzt werden ) oder punktuell stattfindenden Sportereignissen
reißen da auch nichts raus.

3. Demographie und Bevölkerungsentwicklung ist ein ähnliches Problem. Das Seereich ist (fast)
ein reines Einwandererland und dementsprechend durchmischt ist die Bevölkerung. Die erste
Generation Aquatropolitaner die praktisch vollständig in der Gesellschaft des Seereichs
sozialisiert wurden dürfte gerade im Teenageralter sein, die erste Generation geborener
Aquatropolitaner im Kleinkinderalter. Auch hier Null Punkte ohne nennenswertes Potential für
Verbesserungen.
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Die Punkte müssten irgendwo ausgeglichen werden aber da unsere Aktivität sich entweder
über mehrere Bereiche verteilt oder wenige Schwerpunkte bildet die sich immer wieder mal
verschieben (Militär war bis vor ein paar Monaten sehr aktiv, jetzt aber fast gar nicht mehr
dafür wurde im Forschungskomplex intensiver gesimt) würde man uns über längere Zeiträume
betrachtet kaum in einem Bereich hohe oder auch nur konstante Aktivität bescheinigen (am
ehesten noch im Regierungsrat wo immerhin halbwegs kontinuierlich geringe Aktivität
herrscht).

Dass wir also für eine erfolgreiche Carta-Eintragung einiges tun müssten wurde auch im
Aquaforum schon festgestellt. Wenn ich hier aber solche Vergleiche wie "Sieger und Besiegte"
oder andere Formulierungen lese die implizieren dass man uns seitens einzelner Akteure auf
der Carta schon nicht mehr als Mitspieler sondern eher als Unterworfene oder Kriegsbeute
betrachtet habe ich inzwischen ernste Zweifel ob es sinnvoll wäre diesen Aufwand zu betreiben.

Beitrag von „DeR“ vom 17. Januar 2013, 21:58

Zitat von Erica Simmons 

Wenn ich hier aber solche Vergleiche wie "Sieger und Besiegte" oder andere
Formulierungen lese die Implizieren dass man uns seitens einzelner Akteure auf der
Carta schon nicht mehr als Mitspieler sondern eher als Unterworfene oder Kriegsbeute
betrachtet habe ich inzwischen ernste Zweifel ob es sinnvoll wäre diesen Aufwand zu
betreiben.

Dann zeig mir bitte mal eine konkrete Aussage dieser Art. Ich befürchte nämlich, du hast da
etwas falsch verstanden oder nicht richtig gelesen.

Beitrag von „Lady Enigma“ vom 17. Januar 2013, 21:59
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Zitat von Kaetyr Veuxin II. 

Ich finde diese Diskussion insofern ein bisschen lächerlich, als dass nun bereits oft
genug festgestellt wurde, dass man hier mit zwei Kartenorganisationen zu tun hat, die
zwei unterschiedliche Spielarten repräsentieren. Da entscheidet man sich halt, welche
Spielart der jeweilig einzutragende Staat haben soll, und trägt sich demzufolge auf eine
Karte ein – nicht umgekehrt.

Um das an einem Beispiel zu illustrieren: Nehmen wir an, man hätte Beschwerden im
Lendenbereich. In der Stadt gibt es einen Urologen und einen Gynäkologen. Die einen
gehen halt zum Urologen, die anderen zum Gynäkologen. Manche gehen zu beiden.
Und manche beschließen nach einer gewissen Zeit, dass sie gerne eine
Geschlechtsumwandlung hätten, und gehen danach zum jeweils anderen Arzt. Aber
keiner würde auf die absurde Idee kommen, beide miteinander zu vergleichen und
darauf basierend zum einen oder anderen zu gehen.

(Und dann gibt es noch solche, die beschließen, aus Prinzip nur mit Personen des
eigenen Geschlechts zu interagieren, aber das ist eine andere Geschichte und soll ein
andernmal erzählt werden. :P)

Du bist genderkorrekt nicht auf der Höhe. Und um da im Bilde zu bleiben geht es hier
sinngemäß darum, das Geschlecht zu dekonstruieren  .

Beitrag von „Erica Simmons“ vom 17. Januar 2013, 22:01

Zitat von Kaetyr Veuxin II. 

Ich finde diese Diskussion insofern ein bisschen lächerlich, als dass nun bereits oft
genug festgestellt wurde, dass man hier mit zwei Kartenorganisationen zu tun hat, die
zwei unterschiedliche Spielarten repräsentieren. Da entscheidet man sich halt, welche
Spielart der jeweilig einzutragende Staat haben soll, und trägt sich demzufolge auf eine
Karte ein – nicht umgekehrt.
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Um das an einem Beispiel zu illustrieren: Nehmen wir an, man hätte Beschwerden im
Lendenbereich. In der Stadt gibt es einen Urologen und einen Gynäkologen. Die einen
gehen halt zum Urologen, die anderen zum Gynäkologen. Manche gehen zu beiden.
Und manche beschließen nach einer gewissen Zeit, dass sie gerne eine
Geschlechtsumwandlung hätten, und gehen danach zum jeweils anderen Arzt. Aber
keiner würde auf die absurde Idee kommen, beide miteinander zu vergleichen und
darauf basierend zum einen oder anderen zu gehen.

(Und dann gibt es noch solche, die beschließen, aus Prinzip nur mit Personen des
eigenen Geschlechts zu interagieren, aber das ist eine andere Geschichte und soll ein
andernmal erzählt werden. :P)

Der Kern der Diskussion war nach meinem Verständnis die Möglichkeit zu prüfen alle
deutschsprachigen MNs wieder unter einem Dach zusammenzubringen. Da ja nun von
mehreren klargestellt wurde dass das eigentlich nicht gewünscht, beziehungsweise ein
Trennung nach welchen Kriterien auch immer als sinnvoll betrachtet wird (und seitens des
geschätzten Schnurrbartträgers ja auch gleich klargestellt wurde wo seiner Meinung nach unser
Platz ist ;)) hat sich das wohl eigentlich erledigt.

Beitrag von „Erica Simmons“ vom 17. Januar 2013, 22:06

Zitat von DeR 

Dann zeig mir bitte mal eine konkrete Aussage dieser Art. Ich befürchte nämlich, du
hast da etwas falsch verstanden oder nicht richtig gelesen.

Möglich dass ich zu flüchtig gelesen habe, aber ich bezog mich darauf:

Zitat von Juarez Curbain 
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Ich will jetzt nicht irgendwie den Lenz raushängen lassen, aber ich denke mal, der Sinn
des ganzen könnte nicht sein das man mit großartigen Forderungen von Seiten der OIK
her kommt. Mir wäre auch kein Krieg bekannt, wo der Verlierer die Bedingungen zum
Frieden stellt.

Und ja ich habe mitbekommen dass dieser Vergleich sofort im nächsten Satz wieder relativiert
wurde aber ganz aus dem Nichts wird diese Äußerung ja wohl kaum gekommen sein.

Beitrag von „DeR“ vom 17. Januar 2013, 22:30

Zitat von Erica Simmons 

Möglich dass ich zu flüchtig gelesen habe, aber ich bezog mich darauf:

Naja, das hat ja jemand aus "eurem Lager" gesagt.

Beitrag von „Juarez Curbain“ vom 17. Januar 2013, 22:44

Ich denke mehr muss ich nicht sagen:

Zitat 

...Zugegeben kein passender Vergleich, aber die Kirche sollte dahingehend im Dorf
bleiben. Wenn eine Eintragung in Frage kommt, dann nach den geltenden
Voraussetzungen der CartA. Das einzige wo man wirklich großartig "Fordern" oder
Bitten kann wäre vielleicht in der Hinsicht, was das Staatsgebiet angeht bzw. die
Übernahme der Form.
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Ich finde es nur realitätsfremd, wenn man mit Forderungen an die Sache rangeht.

Ja und das sage ich als OIK'ler...

Beitrag von „Erica Simmons“ vom 17. Januar 2013, 22:55

Zitat von DeR 

Naja, das hat ja jemand aus "eurem Lager" gesagt.

Ernsthaft ?

Autsch 

In dem Fall waren meine Vorwürfe tatsächlich in der Form nicht gerechtfertigt. Ich bitte um
Entschuldigung sollte sich irgendein echter Carta-Akteur dadurch gekränkt gefühlt haben.

Ich bleibe trotzdem bei der Ansicht dass man in Dreibürgen bisweilen etwas zu schnell von
Oben herab über andere MNs herzieht (und nein ich habe nichts gegen Dreibürgen, tatsächlich
ist es sogar meine zweitliebste MN).

Beitrag von „Kaetyr Veuxin II.“ vom 17. Januar 2013, 22:56

Zitat von Lady Enigma 

36https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/2435-turanien-pressespiegel/

https://www.mn-marktplatz.de/wcf/index.php?page=Thread&amp;postID=57614#post57614
https://www.mn-marktplatz.de/wcf/index.php?page=Thread&amp;postID=57611#post57611
https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/2435-turanien-pressespiegel/


Du bist genderkorrekt nicht auf der Höhe. Und um da im Bilde zu bleiben geht es hier
sinngemäß darum, das Geschlecht zu dekonstruieren  .

Ich bitte Dich, Gender ist eines meiner politischen Fachgebiete.  Ich sprach von Sex-
Geschlecht (also dem natürlichen oder biologischen oder (im Grünen-Sprachjargon)
genetischen Geschlecht), nicht von Gender-Geschlecht (also dem sozialen Geschlecht). Bei
einer Dekonstruktion des Gender-Geschlechts wäre ich sofort dabei. 

Beitrag von „Lady Enigma“ vom 17. Januar 2013, 23:03

Den letzten Satz glaub ich unbesehen... 
Nur gibt es eben auch andere Arbeiten, die da auch Rückkopplungen zwischen beidem
postulieren oder auch fordern für die neue Gesellschaft....
Diese ganze Debatte ist schlicht blanke Idiotie. Ging ja schon mit dem "neuen Mann" los... 

Beitrag von „Kaetyr Veuxin II.“ vom 17. Januar 2013, 23:13

Ich gratuliere zum Erfolg, offtopic im Offtopic zu werden. 

Beitrag von „Lady Enigma“ vom 17. Januar 2013, 23:17

Ja, unsere aquatropolitanische Wissenschaft ist die fortschrittlichste der Welt! Vorwärts im
planmäßigen Voranschreiten zur Weltherrschaft! 
Mal im Ernst, die Messe ist doch eh gelesen.
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Beitrag von „Marcus Flavius Celtillus“ vom 17. Januar 2013, 23:27

Inzwischen "plagen" mich wieder Zweifel, ob wir überhaupt akzeptiert werden würden.

Zumal wir als IL nicht anders können und wollen, als mit unseren bisherigen Partnern (auch
wenn sie nicht zum Seebund gehören!) weiterhin interagieren zu können. Das wären dann:
Innerhalb des Seebundes Kush, Aquatropolis und eben das IL. Als Handelspartner (und vielleicht
ja auch mal mehr) die beiden Asistencia-Staaten Victorien und Montania sowie das Aleminish
Empire.

Damit haben wir aussenpolitisch schon sehr viel an potentiellem Sim-Stoff. Wir könnten zur
CartA (VIELLEICHT! unsere HP ist hoffnungslos veraltet.) - wir müssen aber nicht.

Und nun ziehe ich für mich persönlich eine Quintessenz. Wenn sich 6 OIK-Staaten entschliessen
würden, zur CartA zu wechseln, könnten Sonderregelungen möglich, so denn der Wunsch dazu
bestehen würde. Wenn dieser Wunsch, einige der letzten aktiven MN´s der OIK in die
Strukturen der CartA zu integrieren, nicht besteht, dann eben nicht.

Die Kosten- Nutzenrechnung lautet für mich: Der CartA-Wechsel wäre reizvoll aber nicht
notwendig.

Beitrag von „Jónas Sigurðsson“ vom 17. Januar 2013, 23:28

Zitat von Erica Simmons 

. Anders als die meisten MNs hat Aquatropolis kaum eine Geschichte über den
Zeitraum der simuliert wurde hinaus (der zählt beim Bewertungspunkt Geschichte aber
nicht mit rein) also werden wir in dem Bereich immer 0 Punkte erzielen (die drei Sätze
Gründungsgeschichte sind da kaum relevant).

Wenn der Staat auch simon erst 2006 gegründet worden ist, kann man da nicht ein bisschen
was dazu schreiben, wie es dazu gekommen ist?
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Zitat 

2. Kurz gesagt, die Ausgestaltung der Kultur des Seereichs besteht darin dass es keine
einheitliche Kultur gibt sondern nur ein Durchmischung vieler verschiedener Einflüsse
(die je nach Zusammensetzung der aktiven Spielerschaft schwanken). Eine kurze und
eher schwammige Beschreibung resultiert im Bewertungsbogen aber auch in Null
Punkten. Ein paar knappe Sätze zu Sportvereinen und dergleichen (die derzeit Mangels
aktiver Simulation im Sportbereich auch nicht mehr ergänzt werden ) oder punktuell
stattfindenden Sportereignissen reißen da auch nichts raus.

Auch da denke ich, könnte man die bedeutendensten Einflüsse beschreiben. Zu einer nicht
einheitlichen Kultur gibt es doch tendenziell viel mehr zu erklären als zu einer einheitlichen.

Zitat 

3. Demographie und Bevölkerungsentwicklung ist ein ähnliches Problem. Das Seereich
ist (fast) ein reines Einwandererland und dementsprechend durchmischt ist die
Bevölkerung. Die erste Generation Aquatropolitaner die praktisch vollständig in der
Gesellschaft des Seereichs sozialisiert wurden dürfte gerade im Teenageralter sein, die
erste Generation geborener Aquatropolitaner im Kleinkinderalter. Auch hier Null Punkte
ohne nennenswertes Potential für Verbesserungen.

Auch das kann man noch mit ein paar Sätzen mehr beschreiben, zum Beispiel woher die
Einwanderer kommen und so weiter. Ich finde, dass deine Erklärungen für die einzelnen
Beispiele eigentlich weniger Problembeschreibungen sind, sondern eher Ansatzpunkte, wo man
mir noch mehr über das Land erzählen könnte.

Wenn ich mal einen groben Schnelldurchlauf mache, komme ich bei Aquatropolis mit der
aktuellen Homepage auf 21 Punkte, wobei ich mal davon ausgegangen bin, dass Klima und
Nachbarschaft passen. Und da ist noch einiges an Potenzial, die Homepage auszubauen. Ich
fühle mich jedenfalls noch nicht wirklich vollständig informiert, was in Aquatropolis Sache ist.
Man müsste nur halt ein bisschen mehr beschreiben, was ist, anstatt was nicht ist.
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